



DIARIO FINANCIERO

Inicio > Empresas > Construcción

Construcción

Teleférico Bicentenario iniciará sus obras durante el segundo semestre de 2023

"Esperamos tenerlo terminado durante esta administración", señaló la ministra Jessica López sobre el proyecto que conectará Huechuraba y Providencia con una inversión de US\$ 80 millones.

Por: Claudia Saravia | Publicado: Jueves 8 de junio de 2023 a las 13:05 hrs.





Si bien el inicio de las obras del **Teleférico Bicentenario -que conectará las comunas de Huechuraba, Las Condes, Vitacura y Providencia en solo 13 minutos-** estaba prevista originalmente para el primer semestre de este año, finalmente la partida de esta iniciativa ocurrirá durante la segunda mitad de 2023. Así lo confirmó esta tarde la ministra de Obras Públicas (MOP), Jessica López, durante una nueva edición del espacio Gobierno Informa: Avances y compromisos.

De acuerdo a la jefa de la cartera de Obras Públicas, tanto los diseños como la ingeniería están terminada y "ahora lo que corresponde es, por una parte, empezar a trabajar en el terreno propiamente tal; y por otra, mandar a hacer todas las piezas" necesarias.

"Esperamos tener terminada esta obra durante esta administración", mencionó.

Cabe destacar que a mediados del año pasado, desde el MOP anunciaron que reactivarían su cronograma para poner en marcha la construcción de esta iniciativa -que contempla **una inversión de cerca de US\$ 80 millones-** dentro de los próximos meses.

Según las estimaciones del ministerio, el teleférico operará con 146 cabinas montadas sobre cables conectados a torres que se ubicarán a una altura de entre 9 y 22 metros. Cada cabina -que cuenta con una capacidad para 10 pasajeros- tendrá una frecuencia máxima de una unidad cada 12 segundos, lo que **permitirá al sistema transportar un máximo de 6.000 pasajeros por hora**.

Durante la transmisión de Gobierno Informa: Avances y compromisos, la ministra López estuvo acompañada de los ministros de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, y Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, quienes profundizaron en los anuncios de trenes y **viviendas hechos por el Presidente Boric durante la Cuenta Pública 2023**.